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令和６年度 第８回河原地域振興会議議事概要

                  日 時 令和7年3月21日（水）16時00分～17時20分
                  場 所 河原町総合支所 

〔出席委員〕

竹田賢一、奥谷仁美、下田和実、西谷美智子、木下 敬、林 昭男、中村佳紀、田村 稔、楮原

典子、山下教幸、坂本綾子（順不同）

〔欠席委員〕

浅田義昌

〔事務局〕

九鬼支所長、前田副支所長兼地域振興課長併教委分室長、岡本産業建設課長、浜部市民福祉課

長、吉田地域振興課課長補佐

〔傍聴者〕

なし

会議次第

１ 開  会

２ あいさつ

３ 議  事

 １）河原町コミュニティセンター建て替えについて

２）令和６年度の河原町管内事業実績について

３）災害復旧状況について

４）その他（地域振興会議を振り返って）

４ そ の 他

５ 閉  会

議事概要

１ 開  会

２ あいさつ

３ 議  事

（１）河原町コミュニティセンター建て替えについて

 説明者：九鬼支所長

【委 員】 和室は庭の方に面しているのか。

【事務局】 そうです。

【委 員】 ２階から霊石山が見えるのか。

【委 員】 図書室、練習室でも見えます。１階のロビーからも見えます

会議室からは桜が見えます。

（２）令和６年度の河原町管内事業実績について

 説明者：前田副支所長兼地域振興課長併教委分室長、岡本産業建設課長

【委 員】 道路補修のための原材料費の支給事業はまだ行っているのか
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【事務局】 現在も実施しています。

【委 員】 河原市民プールの管理はどこがやっているのか。

【事務局】 教育委員会河原町分室です。

【委 員】 申し込みはどこでするのか。

【事務局】 プールに直接もしくは分室です

【委 員】 屋根をかけてほしいという要望はないか。

【事務局】 特にありません。

【委 員】 屋根をかけるべきではないか。昨今の酷暑の中、コンクリートが熱くなり大変

だ。

【事務局】 公認のプールは重要である。未来会議の中でも議論していけばよいと思います。

【委 員】 果樹振興対策事業の対象３名はどこの地域の方ですか。

【事務局】 天神原、水根などです。

【委 員】 生産者がどんどん少なくなってきている。生計が成り立つよう優遇措置がもっ

といるだろう。

【委 員】 バイオマストイレについてだが、水は使わず処理する。手洗い用の水も出ない。

【事務局】 このトイレの管理については地元国英地区では困難とのことなので、フライト

友の会と日常管理の委託契約を結びました。

【事務局】 手洗いの水は問題です。雨水を貯めるという手もあるがいずれにしてもよくな

い。

【事務局】 湯谷荘の管理が令和７年度より日本海テレビに変更となりますが、地元の方に

協力依頼したいという意向があるようです。

（３）災害復旧状況について

  説明者：岡本産業建設課長

（４）その他（地域振興会議を振り返って）

【委 員】 会議に参加して様々な情報をたくさん知ることができて良かった。

【委 員】 今まで知らなかったことを細かく知ることができた。一つ一つの事業の積み重

ねが住民生活に大切なんだと感じた。地域によって様々な見方や意見があるが

合意形成をしながら優先順位をつけていく必要がある。

【委 員】 あまり意見は言えなかったが、勉強になった。小学校統合がやはり気になる。次

世代の保護者を応援していきたい。

【委 員】 消火栓が開きづらいものがある。市HPに掲載してある申請書類に PDFだけの
ものが多くて困っている。

【事務局】 日ごろの管理が重要です。訓練等で年に何回かは使っていただきたいと思いま

す。どうしても固い場合は、水道局で対応可能です。

【委 員】 災害対応に感謝している。

【委 員】 小・中の統合問題だが、散岐地区では、河原地域の中で一本化の方向にしたい。

用瀬・佐治との関わりは難しい。河原地域の中において、基本方針はあと半年く

らいで出したい。
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【委 員】 とても勉強をさせていただいた。小学校統合が気にかかっている。

【委 員】 今の時代、インターネットを使った遠隔授業がもっとあってもよい。

三滝渓や紅葉など観光資源が豊富なので生かせればと思う。

【委 員】 行政が先頭に立って小学校統合の具体策を出してほしい。同級生が少ないのは

かわいそうだ。

【委 員】 地域の物を大事にしていく。このままでどういう生活をしていくか。子供と一緒

に生き生きと暮らしていけるつながりのある地域づくりをしたい。

【委 員】 地域振興会議は決定権のない諮問機関であったが、合併前それぞれ８町村の中

で様々な意見が出しあえる場が必要であったと思う。

小中合併問題だが、八上小学校、保育園がなくなったときは子供の声が聞こえな

くなり寂しいものがあったが、１か所に統合すべきなんだろう。地域産業や農業

施策も充実させ、１回町を出てもまた戻ってきたいと思わせる楽しいまちづく

りになるよう、住んでいる私たちがそれに向けて思いを馳せなければならない。

４ その他

   なし

５ 閉  会


